



Faites le voyage avec nous dès la rentrée!

Le temps, quel concept abstrait pour les enfants!

De la petite enfance à l'âge adulte, le temps imprègne nos vies. Cette année, les enfants auront la chance de voyager à travers le temps, et ce, de la préhistoire à l'ère contemporaine. Le thème du temps sera exploité sous toutes ses facettes (histoire, temps de verbe, musique, sport, culture, souvenir, etc.). Des activités pédagogiques et ludiques leur seront proposées.

Oui, nous en apprendrons beaucoup sur l'histoire de l'humanité mais l'objectif fondamental pour les élèves est d'en apprendre davantage sur eux. Quelle place occupent-ils dans le temps et quel rôle y jouent-ils?

Le voyage dans le temps c'est aussi le futur, c'est une histoire à écrire, un rêve à réaliser et un bagage à transporter avec soi pour l'avenir.

Dans le cadre du 350e de la ville de Terrebonne, l'école Vision vous invite à la fête. Êtes vous prêt pour ce grand voyage?